

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) PAUD  
AKU ANAK SEHAT BEBAS CORONA**

**Satuan Pendidikan** : TK Aisyiyah Bustanul Athfal XI Saren  
**Kelas/Semester** : A / I  
**Tema** : Diri Sendiri  
**Sub Tema** : Memiliki Sikap dan Terbiasa berperilaku  
Hidup, Bersih, Sehat, dan Aman (PHBSA)  
**Pembelajaran ke** : 2  
**Alokasi waktu** : 10 menit

**A. Tujuan Pembelajaran**

- a. Melalui kegiatan Perilaku Hidup Bersih, Sehat dan Aman, siswa mampu memperagakan cara cuci tangan yang benar.
- b. Melalui kegiatan membuat melipat masker, siswa mampu menjelaskan dan membuat karya seni aplikasi dengan teknik yang benar sesuai contoh.
- c. Melalui kegiatan mencari informasi dan berdiskusi dengan gurunya, siswa mampu menjelaskan dan mempresentasikan cara melindungi anggota tubuh dengan benar dan cara mencegah penyebaran Corona.

**B. Kegiatan Pembelajaran**

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
<b>Pendahuluan</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Melakukan pembukaan membaca salam dan berdoa</li><li>- Memberikan gambaran tujuan dan manfaat mempelajari pelajaran hari ini (memotivasi siswa)</li></ul>	2 menit
<b>Kegiatan Inti</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Siswa Praktek cara mencuci tangan yang benar dengan hand sanitizer. Setelah melihat demonstrasi guru cara mencuci tangan yang benar.</li><li>- Siswa membuat masker dengan kertas, seperti contoh guru</li><li>- Siswa menghitung Anggota tubuh yang perlu dilindungi dari Virus.</li><li>- Siswa dan Guru berdiskusi tentang cara melindungi anggota tubuh agar selalu sehat terhindar dari virus dengan berperilaku hidup bersih sehat dan aman.</li></ul>	5 menit
<b>Penutup</b>	<b>Refleksi</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Guru merefleksi dan penguatan kembali serta kesimpulan tentang materi yang dipelajari hari ini.</li><li>- Siswa melakukan tanya jawab dengan guru.</li></ul>	3 menit

**C. Penilaian (Asesmen)**

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap/perilaku, presentasi/ unjuk kerja, hasil karya /projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui  
Kepala Sekolah

Sragen, 15 Juli 2021  
Guru Kelompok A

Muslichah,S.Pd  
NIP. 19640227 198603 2 007

Musrifah, S.Pd.I